



Tips dan Cara Memotong Kuku Bayi yang Baik dan Aman

Pada dasarnya, kuku bayi pada dasarnya memang masih sangat lembut dan rapuh. Namun jangan salah, karena bagaimana pun juga ternyata kuku Si Kecil sangatlah tajam. Oleh karena itu, kuku panjang akan membuat wajahnya menjadi terluka, akan lebih berbahaya jika tiba-tiba bayi menggaruk matanya sendiri. Agar aman gunakan Tips dan Cara Memotong Kuku Bayi yang Baik dan Aman berikut ya sobat.

Penting untuk di ingat bahwa pertumbuhan kuku bayi tergolong sangat cepat. Oleh karena itu, Sobat perlu secara teratur memotong kuku-kuku bayi yang sudah mulai terlihat panjang.

Kuku pada bayi perlu dipotong setiap kali sudah panjang. Bunda tidak perlu memegang aturan yang mengatakan bahwa memotong kuku bayi harus dilakukan mulai dari usia 4-6 minggu pada si bayi. Bila bunda sudah melihat dan mendapati kuku si kecil panjang dan runcing, maka sebaiknya segera persiapkan perlengkapan untuk memotong kuku bayi agar menjadi lebih bersih dan pendek.

Tips dan Cara Memotong Kuku Bayi yang Baik dan Aman

Akan tetapi, kegiatan memotong kuku bayi juga terkadang menjadi hal yang cukup mendebarkan. Tidak sedikit ibu yang merasa tidak percaya diri pada saat memotong kuku-kuku mungil anak bayinya. Hal ini banyak dipicu oleh banyak hal, mulai dari ketakutan melakukan kesalahan, terlalu dini memotong kuku si bayi sampai dengan ketakutan bisa hal ini akan menyakiti si bayi.



1. Potong Kuku Bayi Secara Teratur



Dibulan-bulan awal kelahiran bayi, kuku-kukunya akan tumbuh dengan begitu cepat, terutama kuku yang ada pada bagian jari tangan. Tak heran, meski pada saat bunda telah meminta orang lain memotong kuku si kecil, selang beberapa hari bunda sudah mendapati jari-jarinya ditumbuhi dengan kuku yang mulai panjang.

Untuk itulah, potong kuku pada jari-jari si kecil setidaknya 2 kali dalam satu minggu atau bisa dilakukan sesuai dengan kebutuhan. Pada saat anda mendapati kuku bayi sudah mulai panjang, maka segera potong. Selain itu, jangan lupa untuk memotong kuku pada jari kakinya, hanya saja memotong kuku dibagian ini umumnya tidak akan sesering pada kuku bagian tangan.

2. Lakukan Pada Waktu-Waktu yang Tepat

Mengingat kegiatan yang satu ini seringkali membuat bayi tidak bisa diam dan bahkan sebagian bayi menolak pada saat dipotong kukunya. Maka sebaiknya lakukan pemotongan kuku pada waktu-waktu tertentu. Seperti misalkan pada saat bayi tenang.

Tidur adalah pada saat yang tepat untuk dapat memotong bayi dengan mudah. Posisi tidur yang tenang akan memungkinkan anda untuk dapat memotong kuku bayi dengan lebih leluasa. Selain pada saat tidur, waktu lainnya adalah pada saat bayi usai mandi. Selain lebih mudah, tekstur kuku setelah mandi akan lebih lunak sehingga memudahkan ibu untuk memotongnya meski perlahan.

Baca Juga :

- [Penyakit yang Timbul setelah Liburan pada Balita](#)
- [Penyebab dan Cara Mengatasi Sariawan Pada Anak](#)

3. Gunakan Alat Pemotong Kuku yang Khusus

Untuk memotong kuku bayi, sebaiknya gunakan alat pemotong kuku yang memang khusus diperuntukan untuk bayi. Ukuran dan bentuk kedua alat ini sudah disesuaikan dengan ukuran jemari bayi yang kecil. Dengan begini, kemungkinan bunda tidak akan membuat si buah hati tidak terluka pada saat memotongnya. Selain itu, alangkah lebih baik bila bunda membersihkan terlebih dahulu segala peralatan yang akan digunakan dengan menggunakan alkohol 70% untuk agar peralatan ini menjad benar-benar higienis.



Tips dan Cara Memotong Kuku Bayi yang Baik dan Aman

Itulah Tips dan Cara Memotong Kuku Bayi yang Baik dan Aman. Semoga bermanfaat ya sobat.